

Alte Drucke

SYLLABVS || GENERALIS || IN QVATVOR VOLVM. || SCRIPTI OXONIENSIS || SVPER SENTENTIAS. || Lectissimos vniuers[a]e Doctrin[a]e Scoticæ flosculos, & ...

Duns Scotus, Johannes

Venetiis, 1580

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-150232

SYLLABVS
GENERALIS
IN QVATVOR VOLVM.
SCRIPTI OXONIENSIS
SVPER SENTENTIAS.

*Maximos vniuersę Doctrinę Scotica flosculos, & omnes mate-
rias, Definitiones, Distinctiones, Axiomata, enunciatio-
nes insigniores, propositiones tum Theologicas, tum
Peripatericas, strictim attingens:*

*Admodum studiosorum, in hunc ordinem nouissimè redactus, per
SALVATOREM BARTOLVCIVM de Assisio,
sacre Theologię Doctorem:*

*Nec non in florentissimo Gymnasio Patavino Metaphysicam
publicè profitentem.*

Cum Apologia eiusdem in Scotomastigas.



VENETIIS, Apud Heredes Melchioris Sessa.
M D LXXX.

SYLLABVS
ENRALLIS
IN OTAVOR VOLVM
PUBLI OXONIENSIS
PUBLI SENTENTIAS

SALVATOR BARTOLVCIVS
A'NAGRAMMA.
SCOTO ALLATVRVS IVBAR.

WILLIAM HANCOCK
M D LXX